

Résolu: De référer au Surintendant des Achat et des Ventes, pour rapport.

55.—(20869) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, au sujet de la demande de M. Médéric Dupuis, de lui accorder main-levée d'hypothèque sur certaines parties de lots appartenant à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de faire droit à la demande de M. Dupuis, pourvu que la balance du prix de vente soit suffisamment garantie, et d'informer M. Dupuis que le Bureau ne peut faire droit à la seconde partie de sa demande, à l'effet d'appliquer le 10% du prix de vente payé sur l'emplacement qu'il désire maintenant faire libérer au pro-rata.

56.—(26207) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant d'ordonner aux propriétaires des voûtes situées en face des Nos 13, 15, 17 de la rue Notre-Dame Ouest, de faire disparaître immédiatement leurs voûtes, ou d'y faire les modifications nécessaires, suivant que l'exigera la Commission des Services Electriques, afin de permettre la construction des conduits souterrains, et qu'à défaut, par lesdits propriétaires de se conformer au présent avis, il sera exercé contre eux tout recours que la loi accorde.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De notifier lesdits propriétaires en conséquence.

57.—(26187) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'un compte de \$84.05, à M. F. J. Bisailon, pour services professionnels en rapport avec la traverse de l'avenue Atlantique.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

58.—(26156) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant deux comptes de M^{rs} Surveyer & Compagnie, au montant respectif de \$66.40 et \$37.50, en rapport avec l'homologation du rapport des Commissaires en Expropriation de la rue Sherbrooke, entre les rues Fullum et Aylwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter les crédits nécessaires à cette fin.

59.—(26186) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de déposer en Cour le montant des indemnités accordées par les Commissaires en Expropriation de la rue Sherbrooke, (de Fullum à Aylwin), pour ce qui concerne les indemnités Thomas Aylwin et la Succession Nolan Delisle, savoir: pour les montants respectifs de \$16,425 pour la Succession Delisle et \$60,846.65 pour Thomas Aylwin, attendu que le rapport desdits commissaires a été dûment homologué les 10 février et 22 mars 1915.

Attendu qu'un crédit de \$14,373.63 a déjà été voté pour les fins de ladite expropriation,

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter la somme de \$62,898.63 requise pour parfaire le montant de \$77,271.65 à être déposée en Cour.

60.—(26116) Soumise une communication du Major F. X. Carrière, demandant une entrevue avec le Bureau au sujet de l'expropriation de la rue Sherbrooke, entre les rues de Lorimer et Fullum.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer que le Bureau sera prêt à le recevoir lundi, le 12 courant, à 12,30 hrs p.m., dans le cabinet de Son Honneur le Maire.

61.—(26048) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la vente de débentures à la "Canada Securities Corporation Limited".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Purchases and Sales for a report.

55.—(20869) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, anent the request made by Médéric Dupuis that a mortgage existing on certain parts of lots belonging to the City be cancelled.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said request be granted, provided that the balance of the sale price be sufficiently secured, and that Mr. Dupuis be informed that the Board cannot grant the second part of his request to the effect that 10% of the sale price paid be applied on the lot he now desires to have disencumbered pro rata.

56.—(26207) Submitted a report from the Law Department, recommending that the owners of vaults situated in front of Nos. 13-15-17 Notre Dame street West, be ordered to remove the same or to make such alterations as the Electric Commission may require, in order to permit of underground conduits being constructed, and in the event of said owners failing to comply with such order, that legal proceedings be taken against them.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said proprietors be notified accordingly.

57.—(26187) Submitted a report from the Law Department, recommending that an account of \$84.05 be paid to Mr. F. J. Bisailon, for professional services in connection with the Atlantic avenue crossing.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

58.—(26156) Submitted a report from the Law Department, transmitting two accounts from Messrs. Surveyer & Co., amounting respectively to \$66.40 and \$37.50, in connection with the homologation of the report of the Commissioners re expropriation of Sherbrooke street, between Fullum and Aylwin streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the necessary appropriations be voted for such purpose.

59.—(26186) Submitted a report from the Law Department, recommending that the indemnities awarded by the Commissioners re expropriation of Sherbrooke street, from Fullum street to Aylwin street, be deposited in Court, as regards Mr. Thomas Aylwin and the Nolan Delisle Estate, to wit: the respective amounts, \$16,425 awarded to the Delisle Estate, and \$60,846.65 awarded to Mr. Thomas Aylwin, as the report of said Commissioners was duly homologated on the 10th February and 22nd March 1915.

Whereas an appropriation of \$14,373.63 has already been voted for said expropriation,

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$62,898.63, required to make up the amount of \$77,271.65 be deposited in Court.

60.—(26116) Submitted a communication from Major F. X. Carrière, asking for an interview with the Board, anent the expropriation of Sherbrooke street, between de Lorimer avenue and Fullum street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Major Carrière be informed that the Board will be pleased to receive him on the 12th instant, at 12,30 p.m., in the Office of His Worship the Mayor.

61.—(26048) Submitted a report from the Law Department, anent the sale of debentures to the Canada Securities Corporation, Limited.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was